

UNE SOIRÉE INOUBLIABLE À SAINT-LOUIS-DE-KENT

Étoile

Le drapeau acadien géant a flotté une belle fierté cette semaine à Saint-Louis-de-Kent. La voix de la soprano rigitte O'Halloran a soulevé la foule avec des chants de folklore français, landais et classiques. Ce concert merveilleusement monté par la metteuse en scène québécoise, Marie-Lou Dion, touché le cœur patriotique autant des acadiens que des Irlandais présents. En étonnant l'Ave Marie Stella, la salle aux aplombs s'est levée dans un geste d'hommage à l'hymne acadien. Brigitte et Jérémie, son pianiste, ont reçu plusieurs ovations debout. Par le choix de chansons gagnées telles que «Vous ne m'aurez pas» d'Angèle Arseneau et la tradition-

nelle chanson irlandaise, Galway Bay, la cantatrice de renommée a démontré la résilience de ces deux peuples qui ont subi un sort semblable.

Son accompagnateur, Jérémie Pelletier n'a pas donné sa place pour nous présenter une pièce dramatique au piano qui inspirait tous les drames actuels des peuples déportés et de migrants qui font la manchette de nos quotidiens. Pendant que le pianiste s'acharnait à transmettre cette douleur trop répétée dans la grande histoire, la cantatrice est restée muette, mais combien présente par son expression dramatique. Tout son corps exprimait la souffrance de peuples déracinés.

Brigitte O'Halloran enseigne le chant à l'école Crescendo et à l'Académie de musique de Montréal en plus d'offrir

des cours particuliers tout en faisant carrière. Elle a performé avec le Highlands Opera Studio dans Les noces de Figaro, et dans de nombreux récitals à travers le Canada et en France. Cet été, elle présentera un nouveau spectacle, Le Retour à l'Irlande, avec son ensemble le Quatuor Celtique dans plusieurs festivals à Montréal. En novembre, elle y présentera aussi un grand concert Symphonique nommé Irish Eyes, accompagnée de l'OSMM. Toujours content de revenir en Acadie, le professeur du Conservatoire de musique de Rimouski, Jérémie Pelletier, offrira cet été une belle palette de concerts au Québec. Au mois d'octobre, il fera une tournée en Chine.

Ces deux artistes de talent exceptionnel ont ranimé notre flamme patriotique, mais ont surtout démontré que le chant et la musique classique ont leur



Photo contribution

place dans notre culture acadienne.

La Société culturelle de Kent Nord remercie les nombreux commanditaires

qui ont contribué à rendre ce spectacle accessible à la communauté de Kent Nord et des environs.